



El último fichaje del club para su estreno en la SF1 es una veterana central andaluza de 39 años de edad que ha militado en destacados equipos españoles.

- El equipo ganó su amistoso en CV Elche (2-3) y ahora jugará en Socuéllamos

---

Ati García Bonilla, según informa el club en su perfil de Facebook, ha militado, entre otros equipos, en Universidad de Granada, Murillo, Menorca y Murcia 2005 en la competición española, pues también ha militado en la liga francesa.

Por otro lado, indicar que el equipo que entrena André Collin saldó con victoria por 2-3 el partido amistoso disputado en la cancha del CV Elche y este próximo fin de semana viaja a Socuéllamos para afrontar otro encuentro de rodaje, en esta ocasión un compromiso que fue aplazado hace unas semanas debido al paso de la 'gota fría'.